

La Universitat Politècnica nombra a Jesús Marí como nuevo gerente - SCP - 04/06/2021

La Universitat Politècnica nombra a Jesús Marí como nuevo gerente

J. BATISTA

VALENCIA. El nuevo rector de la Universitat Politècnica de València (UPV) ha tardado pocas horas en cumplir la promesa electoral de renovar al gerente, que pasará a ser Jesús Marí. El nombramiento fue aprobado el miércoles en el pleno del Consejo So-

cial a propuesta de Capilla, tal y como marca la Ley Orgánica de Universidades (LOU). Marí es doctor en Derecho Mercantil por la Universidad Europea de Madrid y acumula años de experiencia en la gestión pública. Con el PP fue director general de Política Científica y de Universidades, y subsecretario de la Con-

sellería de Educación y de Presidencia, pasando los últimos años dedicados al sector privado, aunque desde 2015 también es secretario del Consejo Social.

La gerencia de la UPV fue muy cuestionada durante la campaña electoral, también por el actual rector, al achacársele buena parte de los problemas de burocracia y de falta de flexibilidad en la aplicación de reglamentos internos y externos.

No es el único paso que ha dado Capilla desde la llegada al cargo el pasado martes. En una

carta dirigida a toda la universidad ha anunciado que habrá Escola d'Estiu para los trabajadores o que se reabre la Casa del Alumno y la biblioteca (los fines de semana). También ha ofrecido a la Consellería de Sanidad las instalaciones para vacunar a la comunidad universitaria respetando los turnos de edad.

Por último, la carta agradece al rector Francisco Mora y a la dirección saliente «la abierta colaboración para facilitar el traspaso de competencias» al nuevo equipo de gestión.